

Les Cubaines restent en tête du Tour de San Luis



La Havane, 12 janvier, (RHC).- L'équipe Cuba de cyclisme de route reste en tête du 3e Tour pour dames qu'organise San Luis, en Argentine.

Arlenis Sierra, médaille d'or aux Jeux Panaméricains de 2011, a une fois de plus franchi la ligne d'arrivée dans le peloton d'avant-garde. Hier, elle est arrivée en sixième position. C'est l'Italienne, Marta Tagilaferro qui est entrée la première avec un temps de 2 heures, 39 minutes et 3 secondes.

Le reste de l'équipe cubaine a franchi la ligne d'arrivée parmi les 80 premières cyclistes, Yumari González, en 16e position, Maylin Sánchez, 37e, Olga Echenique, 41e, Iraida García, 48e et finalement Yeima Torres qui est arrivée 78e sur un total de 138 cyclistes.

Cependant, Cuba reste en tête par équipes, avec un temps de 16 heures, 36 minutes et 36 secondes.

Arlenis Sierra est leader des sprints intermédiaires et quatrième au classement général individuel, 15 secondes seulement derrière l'Italienne, Marta Tagilaferro.



Radio Habana Cuba